



Le jeu anneaux/quilles viendrait de la Grèce antique avec les lanceurs de disques.

On trouve le jeu anneaux/quilles en Angleterre au 14^{ème} siècle.

Certains jouaient avec des fers à cheval qu'ils lançaient vers des bâtonnets au pied desquels ils devaient réussir à les placer.

Edward III remplaçait ce jeu par le tir à l'arc estimant que le jeu anneaux/quilles était sous le niveau d'un homme développé.

Les anneaux/quilles se jouent partout dans le monde.

<http://grandsjeux.e-monsite.com/>